

**MINISTERIO DE SALUD**  
**DEPARTAMENTO DE CONDUCTA HUMANA Y SALUD**  
**CAMPAÑA DE LA CINTA ROSA AZUL**

El Ministerio de Salud, a través de la Dirección de Promoción de la Salud y el Despacho de la Primera Dama, en el mes de octubre impulsaron la Campaña de la Cinta Rosa Azul, a través de Capacitaciones a otras Instituciones, al igual que al personal del MINSA y personal de Hospital Santo Tomás, inauguración de la campaña en el Instituto Oncológico Nacional, Murales alusivos a la campaña, Concurso de Pasillos, Encendido de Luces en el Edificio del Elefante Blanco del Santo Tomás y una gran Caminata en la cual hubo una excelente participación del personal del MINSA y Regiones de Salud, para la concienciación de la población panameña, sobre el cáncer de mama y próstata, con el lema “Celebremos la Vida...Hazte tu examen a tiempo.



